

Pflegeanleitung für Swiss Shield® ARBOR/ARBOR FR Gewebe

Mit dem **Swiss Shield® Arbor/ ARBOR FR Gewebe** haben Sie ein exklusives, hochwertiges technisches Gewebe mit textilen Eigenschaften erstanden. Damit Sie möglichst lange Freude an Ihren Abschirmtextilien haben befolgen Sie unsere Waschanleitung bitte sorgfältig. Für unsere **ARBOR /ARBOR FR** Stoffe, dürfen nur ausschließlich chemisch gereinigt werden, ist es wichtig, die speziellen Pflegehinweise zu beachten, um die Lebensdauer zu verlängern und die Qualität der Abschirmstoffe zu erhalten. Hier sind einige Empfehlungen:

Professionelle Trockenreinigung: Da der Stoff ausschließlich chemisch gereinigt werden soll, ist es wichtig, den Abschirmstoff in eine qualifizierte Reinigung zu bringen, welche Erfahrung mit der Reinigung von Viskosestoffen hat. Stelle sicher, dass die Reinigung die Anweisungen für die Verwendung von sanften Lösungsmitteln befolgt, um Beschädigungen zu vermeiden.

Bügeln: Wenn nötig, können Viskosevorhänge bei niedriger Temperatur gebügelt werden. Verwende dabei ein Bügeltuch oder ein sauberes, trockenes Baumwolltuch zwischen Bügeleisen und Stoff, um direkten Kontakt zu vermeiden und mögliche Glanzstellen zu verhindern.

Wenn Sie obige Anleitungen beachten, und Ihr Swiss Shield® Gewebe vor unangebrachten mechanischen Belastungen schützen, dann werden Sie sehr lange Freude an Ihren Abschirmstoffen haben, und die volle Abschirmwirkung bleibt vollumfänglich über Jahrzehnte erhalten.

Dimensional stability

3 -5 %

Care



Swiss Shield® ARBOR/Arbor FR - Fabric Care Instructions

You acquired with the **Swiss Shield® Arbor/ARBOR FR** fabrics, an exclusive, high-quality technical fabric with textile properties. To ensure you enjoy your shielding textiles for as long as possible, please follow our washing instructions carefully. Our **ARBOR/ARBOR FR** fabrics, are only allowed to be dry cleaned, it is important to observe the special care instructions to extend their lifespan and maintain their quality. Here are some recommendations:

Professional Dry Cleaning: Since the fabric should only be dry cleaned, it is important to take it to a qualified dry cleaner with experience in cleaning viscose fabrics. Ensure that the cleaning service follows instructions for the use of gentle solvents to avoid damage.

Ironing: If necessary, viscose curtains can be ironed at a low temperature. Use an ironing cloth or a clean, dry cotton cloth between the iron and the fabric to avoid direct contact and prevent possible damages.

If you follow the above instructions and protect your Swiss Shield® fabrics from inappropriate mechanical loads, you will enjoy your shielding fabrics for a very long time, and the full shielding effect will remain fully intact for decades.

Dimensional stability

3 -5 %

Care

